

民報 藤島

2019年4月14日

第1196号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報を配布する者にご連絡下さい。（月200円程度）
3月 43人 31,066円
2月 42人 23,479円

藤島文化スポーツ事業団 事務局長の土田さんが退職 ねぎらいの言葉が寄せられました

公益財団法人・藤島文化スポーツ事業団の土田英喜さん（藤の花）が3月末で退職されました。

土田さんは、東田川文化記念館から市職員を引き上げた平成21年度から、法人の事務局長（嘱託）に就任されました。

平成24年度に財団法人から公益財団法人へ移行の際にも、自力で認定を獲得し、27年度には法人設立20周年記念事業など貢献されました。



多面的指導者 土田英喜さん退職
太田榮市（藤岡）



藤島地域、庄内にとって行政そして建造物として極めて重要な歴史をもつ東田川文化記念館、スポーツ振興の藤島文化スポーツ事業

藤島地域、庄内にとつて行政そして建造物として極めて重要な歴史をもつ東田川文化記念館、スポーツ振興の

藤島地域、庄内にとって行政そして建造物として極めて重要な歴史をもつ東田川文化記念館、スポーツ振興の

水暖藤川江草斎
春華多処促新題
風花如雪紛紛落
飛繞新鶯覗睨啼

水暖かく 藤川江草斎
春華多き処新題を促す
風花如雪紛々として落ち
飛び繞る 新鶯覗睨として啼く

春日

春日

城貞（藤の花）

水暖藤川江草斎
春華多処促新題
風花如雪紛紛落
飛繞新鶯覗睨啼

水暖かく 藤川江草斎
春華多き処新題を促す
風花如雪紛々として落ち
飛び繞る 新鶯覗睨として啼く

藤島の川水も暖かくなり川べりの草も、そろつて伸びた。春の花がさきほこっているところでは、早く新しい詩をつくれと催促しているかのように豊かに咲き乱れている。春風に吹かれて散る花は、あたかも雪のようにひらひらと落ちている。花樹のまわりをとびまわっている鳶が美しい声でさえずりまわっている。音 = そろう。そなわる。風花 = 風にちるはな。紛々 = 花がひらひらと散るさま。覗睨 = 呕き声のよい形容。声の美しいさま。

記念館、体育館にしても大きな財政負担をしている事から、住民の希望達成と本来の効果を期待されていた土田さんは、見事にその期待に応え、定着したこと

を迎えている。
記念館、体育館にしても大きな財政負担をしている事から、住民の希望達成と本来の効果を期待されていた土田さんは、見事にその期待に応え、定着したこと

は大変喜ばしい。
土田さんは元来農協職員として働いてきた方であり、農業を中心とする地域として、今後とも多面的指導者として活躍を大いに期待するものである。

土田英喜さんに謝す
鈴木重雄（八色木）



誰にも気さくに声をかけられ、旧知の友たるような土田さんが退職された。

一言お礼を言いたい。

土田さんは中国山東省で生まれ、酒田東高校を卒業し、酒田市東平田農協、庄内みどり農協に奉職し、主要部門の管理職を歴任されたので、農村や農業事情に精通している。

農協を職場とした私はにとって、肝胆相照らす仲である。

平成15年に月山・鳥海山が眺望される藤の花園地に酒田から移住し、請われて法人の事務局長に就任された。

記念館は歴史と文化の学習活動の拠点であり、藤島体育館はスポーツ振興を事業とする。財政的にも厳しいので、館内敷地の除草や枝払い、冬場の除雪作業は職員一同頑張つていた。

汗水流し、着替えしている姿を見ると頭の下がる思いであり、美德に感謝したい。

彼が言っていた。「明治文化財建造物で展示学習活動を行っているのは全国でも希有であり、庄内の宝であり、藤島の自慢であ

る。十年間に亘る業績に心からお礼申し上げます。



農村公園にも目を向けて

落の入り口にあり、子どもたちの遊び場や高齢者のゲートボールなどで活用されています。しかし、周囲の椅子が壊れたまま放置されてしましました（写真）。これまで都市公園の遊具の修理修繕など、わずかの予算がついても、農村公園にはほとんど予算が向けられませんでした。皆川市政で見直しが

